

1984



Es tanta la popularidad que alcanza RTT que hasta TVE decide entrar en los estudios de la calle Pompeu Fabra, 15.

La emisora adopta la tecnología estereofónica



En 1984:

La economía pasaba en 1984 uno de sus peores momentos. Y es que, con una inflación de dos dígitos, el paro afectaba a más del 17% de la población.

En dos años, la emisora ha conquistado altos niveles de popularidad. El estudio de la calle Sant Carles se ha quedado pequeño, así que las instalaciones de la radio se trasladan a Pompeu Fabra, 15. Ese mismo año, Radio Tele-Taxi aumenta la potencia de su centro emisor situado en el Tibidabo y adopta la tecnología estereofónica.

Justo Molinero consolida su programa matinal, 'El Jaroteo', y entra en la lista de los comunicadores de más prestigio en España y de referencia

en Catalunya. Entrevista por primera vez al President Pujol, que ese año obtendrá su primera mayoría absoluta. Según el Estudio General de Medios, Radio Tele Taxi sobrepasa ya los 300.000 oyentes. La emisora emite regularmente las 24 horas del día. Los medios de comunicación empiezan a prestar atención al fenómeno radiofónico en el que Radio Tele Taxi se ha convertido. Inauguración de la primera unidad móvil de Radio Tele Taxi, con una misa oficiada en la Torre Valldovina y retransmitida por la móvil.